

PARA EL 15 DE DICIEMBRE

Estiman alza de tasas en México

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gimm.com.mx

La mayoría de analistas de bancos y de centros de análisis en México prevé que el Banco de México elevará la tasa interbancaria a un día a un 5.50 por ciento el próximo 15 de diciembre, desde el 5.25 por ciento que ha estado vigente desde el 17 de noviembre, como una reacción al aumento de la tasa esperada por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos, el miércoles de la próxima semana.

Un sondeo realizado por Reuters precisa que de un total de 26 analistas consultados, 15 estiman que el incremento de la tasa será de 25 puntos, para quedar en 5.50 por ciento, y 11 proyectan un alza de 50 puntos, con lo que Banxico la llevaría a 5.75 por ciento.

El banco central ha elevado este año en cuatro ocasiones la tasa de interés de referencia.

Expertos indican que luego de un alza previsible de 25 puntos base en la tasa de referencia de la Fed el próximo 14 de diciembre, Banxico aplicaría una política espejo, para evitar que salgan los capitales del país.

La calificadora Fitch advirtió ayer que “la elevada tenencia de inversionistas extranjeros en bonos de deuda del gobierno mexicano puede ser una fuente de vulnerabilidad especialmente durante tiempos de alta incertidumbre y volatilidad financiera”.

La tenencia de no residentes de deuda local cayó



recientemente a un nivel por encima de 30 por ciento de la deuda total de bonos del gobierno.

Fitch expone que el tipo de cambio flexible; las reservas internacionales del país y la Línea de Crédito Flexible con el Fondo Monetario Internacional (FMI) podrían servir al país de amortiguadores.